



Xalapa, Ver. a 06 de junio de 2019

**DRA. JESSICA GARIZURIETA BERNABE
COORDINADORA DE LA ESPECIALIZACIÓN EN
ADMINISTRACIÓN DEL COMERCIO EXTERIOR
REGIÓN XALAPA
PRESENTE**

Por medio del presente me dirijo a usted para hacer de su conocimiento que los siguientes alumnos de la Especialización en Administración del Comercio Exterior, culminaron de manera exitosa el proyecto de exportación “Jugo de Nopal a Corea del Sur”, este proyecto fue llevado a cabo en convenio con la empresa naturopal y los alumnos de la Especialización esto con el fin de darle un mayor expandimiento a nuestro producto y este sea más conocido.

- José Manuel Hernández Hernández
- María Melissa Leyva Velarde
- Ivonne López Andrade

Sin otro particular me despido de usted.

ATENTAMENTE

**L.A.E ZULLY ARLET ESQUIVEL
REPRESENTANTE LEGAL**